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обоснования экономической эффективности рассматриваемого механизма авторами было проведено моделиро-
вание бизнес процессов, на примере Владимирской области. Рассматриваемый в статье механизм на практике 
может быть использован в виде методики для территориально расположенных в регионах исправительных 
учреждений Федеральной службы исполнения наказаний России. 
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The paper presents the main aspects of the formation mechanism of the regional competitiveness management of 
innovative projects through the involvement of elements of the penal system, presented as a comparison of the most promising 
international and domestic experience in the use of such management decisions. In addition, an algorithm for constructing the 
production reflected in the prison, which is consistent and interconnected stages. In order to justify the cost-effectiveness of the 
mechanism was simulated by the authors of business processes, an example of the Vladimir region. Viewed in a mechanism in 
practice may be used as a method for geographically located in the regions of Corrections Federal Penitentiary Service of Russia.
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В статье приведены точки зрения на сущность и роль персональных финансов в экономической системе, 
как российские, так и зарубежные. Проанализирована доля, которую занимают доходы населения в валовом 
внутреннем продукте Российской Федерации, рассмотрен состав доходов и расходов населения. Изучены ос-
новные факторы, влияющие на принятие персональных финансовых решений, отмечена роль персонального 
бюджета и баланса активов и пассивов. Приведена классификация принимаемых населением финансовых ре-
шений, подняты вопросы применения инструментов инвестирования с целью создания и увеличения накопле-
ний населения. Также важная роль отводится оценке персональных финансовых рисков, применению концеп-
ции временной стоимости денег при принятии персональных финансовых решений, методу дисконтированных 
денежных потоков при осуществлении финансовых инвестиций населения.  
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The paper presents the point of view on the content and role of personal finance in the economic system, Russian 
and foreign. Analyzed the proportion of which is occupied by income in the gross domestic product of the Russian 
Federation, is considered part of income and expenditure. Studied the main factors influencing the adoption of personal 
financial decisions, highlighted the role of a personal budget and balance sheet. A classification of the population received 
financial decisions, raised questions of application tools of investment to create and enhancement of the population. Also 
an important role for the assessment of personal financial risk, applying the concept of time value of money, when making 
personal financial decisions, the discounted cash flows, when making financial investments population.
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В процессе преподавания экономических и управленческих дисциплин необходимо научить студентов 
анализировать причины, приводящие к появлению убыточной продукции, и искать методы ликвидации убыт-


